



Wir in Reuschenberg Kinder begeistern als Musicaldarsteller

(NGZ) Ein erstes Ergebnis des Projektes „Jedem Kind seine Stimme“ konnten sich jetzt Eltern und Gäste in der Aula der Albert-Schweitzer-Grundschule machen, als die Nachwuchsmusiker ihr Können in dem Mini-Musical „Wenn der Himmel unser Herz erreicht“ von Reinhard Horn unter Beweis stellten. Das Projekt wurde 2007 durch die Musikschule der Stadt ins Leben gerufen, mit dem Ziel, den Musikunterricht an Grundschulen

kompetent zu ergänzen und durch angeleitetes Singen und Musizieren aufzuwerten. Seitdem sind zwei Mal pro Woche Musikpädagogen in der Albert-Schweitzer-Grundschule zu Gast und unterrichten innerhalb der regulären Musikstunde gemeinsam mit dem Lehrer. Unterstützt und finanziert wird das Projekt „Jedem Kind seine Stimme“ durch verschiedene Organisationen.

NGZ-FOTO: A. WOITSCHÜTZKE